



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE **BOLLETTINO**

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. rom0

Viernes 28.04.2017

Viaje apostólico del Santo Padre Francisco a Egipto (28-29 abril 2017) – Ceremonia de bienvenida en el Aeropuerto Internacional del Cairo, Ceremonia de bienvenida en el Palacio Presidencial y Visita de cortesía al Presidente de la República

Ceremonia de bienvenida en el aeropuerto internacional de El Cairo

El avión en que viajaba el Santo Padre Francisco, que ha despegado esta mañana de Roma a las 11.07, ha aterrizado a las 14.15 en el aeropuerto internacional de El Cairo.

A su llegada el Santo Padre ha sido recibido por un ministro delegado del Presidente de la República, por el Patriarca de Alejandría de los Coptos Católicos y Presidente de la Asamblea de la Jerarquía Católica de Egipto, Su Beatitud Ibrahim Isaac Sedrak, por el nuncio apostólico S.E. Mons. Bruno Musarò, por el obispo de Luxor y coordinador local, S.E. Mons. Emmanuel Bishay, y por el Secretario de la Nunciatura Apostólica, el Rev.do Jan Thomas Limchua.

A continuación el Papa se traslada en automóvil al Palacio Presidencial en Heliopolis para la ceremonia de bienvenida.

Ceremonia de bienvenida en el Palacio Presidencial y visita de cortesía al Presidente de la República

A las 14.30 de hoy ha tenido lugar la ceremonia de bienvenida en el Palacio Presidencial de Heliopolis. A su llegada el Santo Padre Francisco es recibido por el Presidente de la República de Egipto, Sr. Abdel-Fattah Al-Sisi.

Después de la interpretación de los himnos y tras los honores militares, el Papa y el Presidente entran en el Palacio, en presencia de las delegaciones restringidas. Tras la fotografía de protocolo, entran en la sala donde tiene lugar el encuentro privado.

Terminado el encuentro, tiene lugar el intercambio de dones. A continuación el Papa Francisco se desplaza en automóvil a la sede de Al-Azhar para la visita de cortesía al Gran Imam.